
Na tarde de sexta-feira (17/01) juntamente com o prefeito Tauillo Tezelli visitando as obras de pavimentação 
asfáltica no jardim Santa Cruz. Desde o meu primeiro mandato tenho solicitado no Poder Legislativo de Campo 
Mourão, juntamente com o demais vereadores, a pavimentação de vias urbanas de diversos bairros de Campo 
Mourão através de reivindicação recebida da população, dentre eles, o Jardim Santa Cruz, precisamente as Ruas 
Pedro Introvini, Alcides Hauagge, Antonio Teodoro de Oliveira e Horacio Amaral. 

 

Devolução na sexta-feira (20), de recursos da Câmara de Campo Mourão ao Executivo. A economia foi feita 
pelos vereadores!! São quase 2 milhões de reais e mais 2 milhões retirados do nosso orçamento antecipado. 
Totalizando 3.800 milhões. 

 

 



Participei na manhã de segunda-feira (27/07), da reunião da Comissão Permanente de Saúde, Educação e 
Segurança Pública a qual faço parte, e na oportunidade foram relatados e votados diversos projetos de interesse 
da população de Campo Mourão. 

 

 

Audiência Pública por 
videoconferência para explanações sobre a “Segurança Pública e seus temas afetos,à luz da pandemia do 
Novo Coronavírus”, por proposição do Deputado DOUGLAS FABRÍCIO, através da Assembleia Legislativa Estado 
do Paraná neste dia 30 de junho de 2020. 

  

 



 

Protocolei no Poder Legislativo, Indicação nº 1082/2020, solicitando melhoria no cascalho na Rua Jabuti, fundo 
do Parque de Exposições Getulio Ferrari, pois tenho recebido diversas reclamações de moradores que 
frequentemente utilizam esta via, pois existem muitas pedras soltas e muita poeira, dificultando o tráfego de veículos 
e pedestres neste local. 

  

 

 

Protocolei no Poder Legislativo, a pedido da população, a Indicação nº 1053/2020, solicitando a Prefeitura para 
que seja feito cascalhamento na rua 5 da Vila Guarujá, pois cada vez que chove, a principal rua do bairro fica 
praticamente intransitável. 

  



Protocolei no Poder legislativo de Campo Mourão, Requerimento nº 160/2020, solicitando informações à 

Empresa Viação Mourãoense e dando ciência a Prefeitura de Campo Mourão, referente as linhas de ônibus 

do transporte coletivo urbano de Campo Mourão. 

  

 

Trabalho realizado na rua Curitiba, esquina coma Rua Laurindo Borges, na colocação de tampas em 2 

bueiros que estavam com problema. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

BENEFÍCIO AO MICRO-EMPRESÁRIO, MEI, E TRABALHADORES INFORMAIS. 

Protocolei no Poder Legislativo de Campo Mourão, a Súmula de Indicação Legislativa nº 109/2020, para que 
estabeleça no Município de Campo Mourão, o "PROGRAMA JURO ZERO", buscando parceria juntamente com a 
Associação Comercial de Campo Mourão, para que possa viabilizar empréstimos com juros com taxa zero para: 

-Micro Empresários; 
-Micro Empreendedor Individual - MEI; e, 
-Trabalhadores Informais.” 

O objetivo deste projeto é ajudar os pequenos empresários, e trabalhadores informais que estão sendo afetados pela 
crise financeira com a pandemia do novo Corona Vírus - COVID-19, que tem assolado nosso país e o mundo. 

Estive na quarta-feira (27/05), em visita ao terreno onde será as novas instalações do Stand de Tiro -

 Clubeatecam Atecam. 

  

 

 

 

 

https://www.facebook.com/clubeatecam.atecam?__tn__=%2CdK-R-R&eid=ARAr5_4142brEv2-E5UrwczAOGBbcLzSQGNoNkA51lmV7Sl3Z65nJjm2OjcfCfthKh624aC85fzhHoeM&fref=mentions


Evento: Estive na terça feira 26/05/2020 na Inauguração da nova Sede da Secretaria de Agricultura e Meio 

Ambiente, localizado na Rua Hamilton Tavela Borges, ao lado da Ciretran. 

ENTREGA DE ESCRITURA AOS MORADORES DA VILA GUARUJÁ. 

Depois de 40 anos, os moradores da Vila Guarujá recebem sua escritura definitiva, e neste ato, juntamente com o 
Pastor Jose Aroldo Santos, Presidente da Igreja Assembleia de Deus de Campo Mourão, a qual também recebeu a 
escritura definitiva do imóvel da igreja. 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/josearoldo.santos.3?__tn__=%2CdK-R-R&eid=ARAhlo4WFywp_Ceql2UicEcstpk8LdcLn3Fdwx2bcNDQSzkqAwIJyCaISchywzeH0ksc5QNOowHqX_ih&fref=mentions


Avançam obras de pavimentação de avenida no Cidade Nova 

O projeto inclui implantação de galerias pluviais, passeio, ciclovia e sinalização vertical e horizontal ao longo do 

trecho entre a Avenida Pioneiro Alfeu Teodoro de Oliveira e a Rua Engenheiro Mercer. O investimento é de R$ 1,9 

milhão, por meio de financiamento do governo do Estado. 

            
 



INDICAÇÃO LEGISLATIVA DE MINHA AUTORIA, PARA QUE O MUNICÍPIO ESTABELEÇA QUE AS IGREJAS E 

TODOS OS TEMPLOS RELIGIOSOS DO MUNICÍPIO DE CAMPO MOURÃO SEJAM INSTITUÍDOS COMO 

ATIVIDADES ESSENCIAIS EM PERÍODOS DE CALAMIDADE PÚBLICA, VEDANDO O FECHAMENTO TOTAL 

DAS IGREJAS. 

Justificativa: 

O artigo 5º da Constituição Federal, em seu inciso VI menciona: 

Art. 5º Todos são iguais perante a lei, sem distinção de qualquer natureza, garantindo-se aos brasileiros e aos 

estrangeiros residentes no País, a inviolabilidade do direito à vida, à liberdade, à igualdade, à segurança e à 

propriedade, nos termos seguintes: (...) 

VI - e inviolável a liberdade de consciência e de crença, sendo assegurado o livre exercício dos cultos religiosos e 

garantida, na forma da lei, a proteção aos locais de culto e a suas liturgias; 

Portanto, da simples leitura do texto constitucional tem-se que é direito fundamental de qualquer pessoa a liberdade 

de crença e o livre exercício de cultos religiosos, sendo que as atividades desenvolvidas pelos templos religiosos se 

mostram essenciais durante os períodos de crises, pois além de toda a atividade desenvolvida inclusive na 

assistência social, o papel dessas instituições impõe atuação com atendimentos presenciais e que ajudam a lidar 

com emoções das pessoas que passam por necessidades. 



PAVIMENTAÇÃO ASFALTICA - JARDIM SILVANA 

Desde o meu primeiro mandato venho solicitando através de proposição no Poder Legislativo de Campo Mourão, a 
pavimentação destas vias.  A pavimentação e revitalização, através do Governo do Paraná através da Secretaria de 
Estado do Desenvolvimento Urbano (SEDU) autorizou o repasse de R$ 5.270.000,00 para obras de pavimentação 
asfáltica com calçamento em todas as vias do Jardim Silvana, a s obras também contarão com instalação de rede de 
drenagem de águas pluviais, meio fio, sarjetas, além de urbanização com calçadas sinalização viária, envolvendo uma 
área de 20 mil metros quadrados. 

Reunião por vídeo conferência, proposta pela Comissão Permanente de Saúde, Educação e Segurança 

Pública, a qual faço parte, juntamente com Vereadora Elvira Schen o professor Vereador Cícero, através do 

Requerimento em Regime de Urgência solicitando diversas informações à Secretaria Municipal de Saúde, visando 

esclarecer dúvidas referente ao atendimento à pandemia do Coronavírus (COVID-19) na Santa Casa de Misericórdia 

de Campo Mourão. 

  



Protocolamos no Poder Legislativo de Campo Mourão, através da Comissão Permanente de Saúde, Educação e 
Segurança Pública, a qual faço parte, juntamente com Vereadora Elvira Schen o professor Vereador Cícero. 
Requerimento em Regime de Urgência, solicitando diversas informações à Secretaria Municipal de Saúde, 
visando esclarecer dúvidas referente ao atendimento à pandemia do Coronavírus (COVID-19) na Santa Casa 
de Misericórdia de Campo Mourão. 
 

  

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=2477666292334305&set=pcb.2477673082333626&type=3&__tn__=HH-R&eid=ARATL4PLq50u3v2puvRR5p8GoFd2nMeqBJZ-RcMTzdrR27NXFHFYstxVfRLwohDGGcu78jycMCNqO9VL
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=2477666292334305&set=pcb.2477673082333626&type=3&__tn__=HH-R&eid=ARATL4PLq50u3v2puvRR5p8GoFd2nMeqBJZ-RcMTzdrR27NXFHFYstxVfRLwohDGGcu78jycMCNqO9VL


PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA DA RUA HIGIENÓPOLIS, RUA 27 DE DEZEMBRO E RUA DAS EMAS NO JARDIM 
PIO XII. 

  

 

Imagem aérea das obras da Av. João Batista Salvadori, no Jardim Cidade Nova. O projeto contempla a construção 
de duas pistas, canteiro central e ciclovia. foto campo mourão em progresso. 

  

 

 

 

 



ASSINATURA DE CONTRATO 3ª ETAPA DE RECAPE E PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA - LAR PARANA 

Foi realizado na manhã de quinta-feira (23/04), no gabinete do prefeito, a solenidade de assinatura de contrato da 3ª 
etapa de recape e pavimentação asfáltica da região do Grande Lar Paraná. 

Ao todo será 61.222,57m2 - no valor de R$ 3.330.000,00, recursos do Governo do Estado através do Paraná Cidade. 

 

 

RECAPE ASFÁLTICO RUA NELSON B. PRADO - LAR PARANÁ 

Desde o meu primeiro de mandato venho solicitando através de proposição no Poder Legislativo de Campo Mourão, o 
recape desta via, e também de diversas outras ruas e avenidas da nossa cidade, juntamente com demais vereadores. 

  

 



CONCLUSÃO DOS SERVIÇOS DE ILUMINAÇÃO NA AVENIDA PEDRO VIRIATO DE SOUZA FILHO 

Desde o meu primeiro ano de mandato tenho protocolado diversas Indicações no Poder Legislativo de Campo Mourão, 
solicitando melhorias para diversos bairros da nossa cidade, dentre estas melhorias está a substituição dos postes e 
também a troca da Iluminação por LM3 de LED em toda a extensão da Avenida Pedro Viriato de Souza Filho, onde 
corresponde o trecho entre o Jardim Paulista até o Jardim Tropical. 

   

 

Participei nesta manhã de quinta-feira (09/04), da reunião da Comissão Permanente de Saúde, Educação e 
Segurança Pública, a qual faço parte como relator. 

 

 

 



Protocolei no Poder Legislativo de Campo Mourão, Indicação solicitando ao município de Campo Mourão a 
instalação de uma caçamba/lixeira no distrito de Piquirivaí, na estrada velha para Farol. 
A proposição é uma reivindicação dos moradores daquela comunidade, pois atualmente é utilizado uma geladeira velha 
como lixeira. 

  

 

Participo neste momento da 6ª Sessão Ordinária, da 4ª Sessão Legislativa, da 17ª Legislatura do Poder 
Legislativo de Campo Mourão, onde na oportunidade estão sendo discutidos e votados diversos projetos em prol da 
população de Campo Mourão. 

Devido as recomendações preventivas da OMS, Ministério da Saúde e Secretaria Municipal de Saúde, sobre a 
pandemia do COVID19, as sessões estão sendo feitas através de videoconferência! 

 

 

 

 



VEREADORES MOURAOENSES DESTINAM R$ 750 mil PARA A PREFEITURA COMBATER CORONAVÍRUS 

Os vereadores de Campo Mourão decidiram devolver R$ 750 mil do orçamento anual da Câmara para a Prefeitura 
utilizar no enfrentamento da pandemia do coronavírus (Covid-19). 

O dinheiro que está sendo devolvido ao Executivo é resultado da economia em gabinetes dos vereadores e demais 
serviços da Casa de Leis, tais como água, luz, telefones, diárias, viagens e demais serviços. 

O prefeito Tauillo poderá aplicar esse dinheiro em vários segmentos, como por exemplo na compra de leitos de UTI e 
respiradores para o Hospital Santa Casa, além de aquisição de materiais de proteção individual para os profissionais de 
saúde, medicamentos, e outros. 

https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=3583632508376769&id=334519239954795 

 

 

 

 

 

 

 

Participei nesta manhã de domingo 08/03, da assinatura de contrato entre a prefeitura e a empresa Itaipu, a qual 
executará a pavimentação asfáltica no trecho da Avenida João Batista Salvadori, entre a rua Engenheiro Mercer e 
Avenida das Torres. 
Além da pavimentação, os serviços incluem galerias pluviais, calçadas e sinalização vertical e horizontal. 

 

   

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/CRNonline/posts/3583632508376769


Participando da entrega da reforma do Cemei Pingo de Gente no jardim Tropical!! 

  
 

Evento: abertura das atividades do (CRAS).Centro de referência da assistência social 

   

 

Evento: reunião da OPECAM - Ordem dos Pastores Evangélicos de Campo Mourão, na Igreja Presbiteriana do Brasil, 
a convite do meu amigo e irmão Pastor João dos Anjos, onde na oportunidade também será feita uma prestação de 
contas do ano de 2019, pelo Poder Executivo. 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=2354939371273665&set=pcb.2354939481273654&type=3&__tn__=HH-R&eid=ARBLTRRiUmL5PFfp58aZuVNmE3699HYBC5Ex7tcr-R59Ae5L-GYsslBdohfV7yZg8NuF76Teu2gcDmiL
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=2354939371273665&set=pcb.2354939481273654&type=3&__tn__=HH-R&eid=ARBLTRRiUmL5PFfp58aZuVNmE3699HYBC5Ex7tcr-R59Ae5L-GYsslBdohfV7yZg8NuF76Teu2gcDmiL


Estive nesta tarde de quinta-feira (27/02), visitando a obra de reconstrução da ponte do Rio Km 123 

  

 

Clubes de Mães retomam atividades 

Uma cerimônia realizada no Centro de Iniciação Profissional (CIP), nesta quinta-feira (27), marcou a retomada das 
atividades dos nove clubes de mães ativos do município. 

  

 

 

 

 

 

 



 

Protocolei no fim do ano passado, Requerimento de Urgência no Poder Legislativo, o qual foi aprovado por 
unanimidade. Através de reivindicação dos moradores daquela comunidade. 

A referida ponte estava em situação precária,colocando em risco a vida dos agricultores e moradores que necessitam 
trafegar por ela. 

Os agricultores precisavam trafegar com maquinários pesados sobre a ponte, preocupando ainda mais pela péssima 
situação que se encontrava. 

  

 

Audiência pública da saúde. 3°Quadrimestre 2019!! 

 

 



Aprovado no Poder Legislativo de Campo Mourão, Moção de Congratulações 01/2020, ao PASTOR JOSÉ 
ANUNCIAÇÃO DOS SANTOS, pela sua Jubilação de Pastorado de 53 anos e 8 meses na Igreja Evangélica 
Assembleia de Deus de Campo Mourão. 

Proposição de minha autoria, aprovado por unanimidade de todos os vereadores presentes. 

 

 

Protocolei no Poder Legislativo de Campo Mourão, Indicação 379/2020, solicitando a instalação de uma caçamba 
na Rodovia BR 487, na entrada que dá acesso a Comunidade São Matheus. 

Tenho recebido diversas reclamações por parte dos moradores daquela comunidade, e por esse motivo elaboramos a 
referida proposição. 

  



Foi dado inicio nesta manhã de quinta-feira (13/02), os serviços de demarcação viária na rua Mamborê, nas 
proximidades da 16ª Subdivisão Policial de Campo Mourão. 

No ano passado, estive juntamente com o vereador Dr. Miguel Ribeiro, vereador Sidney Ronaldo Ribeiro, o Diretor do 
Diretran Renato Ikeda, e o Escrivão Chefe, Eder, discutindo sobre o projeto de demarcação de vagas para os veículos 
oficias da Policia Civil e IML nas proximidades da delegacia. 

   

 

Foi disponibilizado uma caçamba para o depósito de lixo na 
estrada boiadeira, entrada de acesso ao aterro sanitário e CTR. Sem esta caçamba, o lixo era depositado a céu 
aberto, gerando riscos a saúde e também a proliferação de mosquitos e insetos. 

 

 

 


